



ACTO EN LA UNIVERSIDAD

Los Reyes presiden hoy el acto de apertura del curso universitario

Tras la inauguración en el Paraninfo, Felipe y Leticia descubrirán un vitor conmemorativo en Escuelas Menores ■ Asisten cerca de 35 rectores y 200 doctores vestidos con traje académico

R.D.L. | SALAMANCA

Sus Majestades los Reyes de España presidirán hoy la apertura del curso 2017-2018 de las universidades españolas en un acto que tendrá lugar en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca. La llegada de Don Felipe y Doña Letizia está prevista para las doce de la mañana, justo para el inicio de la ceremonia.

Con esta inauguración, el Estudio salmantino dará el pistoletazo de salida al curso del VIII Centenario y lo hará con el apoyo de la Casa Real, del Gobierno, del conjunto de las universidades y de las instituciones regionales, locales y provinciales.

Será uno de los actos más concurridos de la Universidad en los últimos tiempos ya que está prevista la asistencia de cerca de 34 rectores de las universidades españolas y 200 doctores vestidos con la toga académica que llenarán el Paraninfo junto al equipo de Gobierno de la Universidad de Salamanca al completo; el presidente del Consejo Social, José Ignacio Sánchez Galán; y los decanos y directores de los centros.

Junto a los Reyes y el rector Daniel Hernández Ruipérez, presidirán la apertura el ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo; y el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera.

Asimismo, está prevista la asistencia de numerosas autoridades como la presidenta de las Cortes, Silvia Clemente; la delegada del Gobierno en Castilla y León, M^a José Salgueiro; y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco. Todos



Ruipérez con Sus Majestades en la visita que realizaron en abril de 2016. | ARCHIVO

Hace ocho años, cuando aún eran Príncipes, Felipe y Letizia también presidieron la apertura del curso

quieren tener la oportunidad de asistir a una ceremonia que formará parte de la historia de la Universidad, aunque no es la primera vez que los Reyes visitan la Universidad. En abril de 2016, Sus Majestades presidieron la investidura como doctores honoris causa del catedrático Víctor García de la Concha, entonces director del Instituto Cervantes; y el exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México, José Narro. Además, hace ocho años, cuando aún eran Príncipes, Felipe y Letizia también pre-

sidieron la apertura del curso 2009-2010 en la institución académica salmantina.

Hoy, como entonces, al finalizar el acto de inauguración, los Reyes descubrirán un vitor conmemorativo en el Patio de Escuelas Menores. Cruzarán, por lo tanto, el Patio de Escuelas para pasar del edificio histórico de las Escuelas Mayores al conjunto de las Escuelas Menores. Será, probablemente, en ese momento cuando Sus Majestades aprovechen para saludar a los ciudadanos que esperen en el lugar.

LOS DETALLES

Memoria del curso 2017-2018

El acto de apertura del curso arrancará con la memoria del curso académico 2017-2018 a cargo de la secretaria general de la Universidad de Salamanca, Pilar Martín Aresti.

Juan Jesús Cruz, lección inaugural

En esta ocasión, tendrá el honor de pronunciar la lección inaugural el catedrático de Medicina Juan Jesús Cruz. El título de la lección es "Tratamientos médicos del cáncer. Hitos a través del conocimiento".

Compromiso del presidente

Hace poco menos de un año que el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se comprometió con la Universidad de Salamanca para la organización en dicha institución de la apertura del curso 2017-2018 en un claro gesto de apoyo al VIII Centenario del Estudio más antiguo de España.

Numerosas autoridades

Como es habitual cuando los Reyes asisten a un acto, todo el mundo quiere estar presente, así que hoy habrá muchas autoridades en el acto, no solo locales y provinciales, sino también regionales y nacionales, principalmente vinculadas en este caso al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

Cerca de 400 personas

La Universidad de Salamanca llenará al máximo el Paraninfo de las Escuelas Mayores. Cerca de 400 personas asistirán al acto de apertura del curso del VIII Centenario de la institución académica salmantina, más de la mitad de ellos serán doctores revestidos con togas y otra treintena, rectores del conjunto del sistema universitario español.